

きりんぐみだより



令和7年度 12月

今年もいよいよ最後の月になりました。大人にとっては何かと忙しい師走ですが、子どもたちは餅つき、クリスマスと楽しみが続きワクワクの毎日です。一つ一つの行事を楽しみながら、この時期ならではの雰囲気を楽しんでいきたいと思います。

そして、今月は以上児発表会があります。練習では照れながらも、おうちの方に見てもらうのを楽しみにしています。見てもらいたいという気持ちが自信に繋がるよう、練習を重ねて本番も楽しんでいきたいと思います。

お知らせ☆お願い

- 洋服が厚くなっていますので、昼の着替えを入れる巾着袋は入れやすいサイズか確認をし、小さいものは交換をお願いします
- 年末に置き着替えをお返しします。早めに年末年始の休みに入られるところは事前にお知らせください



ひよこ組の子どもの人数が増えてきましたので、若本がひよこ組に移動することになりました。8ヶ月間、お世話になりました。12月より2人担任となります。ご迷惑をかけすることも増えると思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

クラスの様子 過ごしやすい気候になり、戸外に出ると築山に登り虫探しをしたり、砂場でままごと遊びを楽しんでいます。本物のお鍋だとイメージも膨らむようで、草の具入りのおいしそうなスープができました。上靴を履くようになったので、立ったまま靴の着脱する練習もしていきたいと思っています

こここのトンネルを
通すんだよ



なわとびを結ぶ練習中



北中学校のお兄さん、お姉さんと遊びました



砂の山も、お花で可愛く飾りつけしたよ



収穫祭でアツアツの焼き芋を食べました